

Boicot Contra el Café se Inicia en Estados Unidos

NUEVA YORK, 27 diciembre (EFE). La huelga del café, auspiciada en esta ciudad por la Comisionada Municipal de Asuntos del Consumidor, comenzó hoy pero debido a ser día feriado para muchos, es difícil calibrar de inmediato si el público la estaba

respaldando. Los supermercados y tiendas de comestibles destacaban en ofertas especiales distintas clases de tés, cuyo consumo es apenas la décima parte del café, y aunque el costo es similar —de tres a cuatro dólares la libra—, la propaganda señalaba que el rendimiento es cinco veces superior (40 y 200 tazas respectivamente por libra). Naturalmente, la causa de la huelga es el gran aumento de los precios del café en este año, que ha pasado de menos de un dólar a

bastante más de dos dólares en el mercado del producto, lo que se traduce en unos cuatro dólares por libra en la venta al detalle del café molido de calidad. Los que promueven la huelga de consumidores de café durante esta semana, esperan obtener resultados similares a los que lograron en años anteriores respecto a la carne, cuando ésta encabezaba el índice inflacionario de los productos alimenticios. Aunque los que proponen el té

Viene de la Página 15—

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 27. (AP).— El Mercado de Valores, de Nueva York, avanzó hoy ampliamente, encabezado por las acciones de IBM.

Al comienzo de la sesión las transacciones fueron sólo moderadas, la actividad tomó auge hacia el cierre.

Los analistas dijeron que los inversionistas parecían anticipar una repetición del auge de los dos fines de año previos.

Agregaron que reaccionaron favorablemente a las versiones de que la compañía IBM dividirá sus acciones a principios del año próximo.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 10.47 a 996.09 con lo que llegó al nivel de

—Favor pase a la Pág. 11.

Celebran una Singular Navidad

LIMA, 27 de diciembre. (EFE). Quince personas atrapadas en un ascensor, cinco minutos antes de las doce de la noche, pasaron y celebraron la Nochebuena en tan inesperado lugar, de un edificio situado en el jirón Washington, de Lima, informa el Diario "Correo".

Las quince personas, que no se conocían pese a vivir en el mismo edificio de departamentos, eran portadoras de un pavo asado, botellas de licor y otros manjares propios para ser comidos y bebidos, cuando quedaron atrapadas en el ascensor.

Dos parejas de novios, cinco señoras que portaban un pavo asado, tres jóvenes con pinta de "hippies", un caballero de gruesos anteojos y dos tímidas jovencitas, formaban el nutrido grupo.

Mientras sonaban los cohetes y los cánticos navideños, las quince personas que se dirigían a los pisos 10 y 11 del

Viene de la Página 15—

Cientos de Negros Huyen por Actos de Violencia en Ciudad del Cabo

CIUDAD DEL CABO, SUDÁFRICA, Dic. 27 (AP). Centenares de negros abandonaron hoy sus viviendas para buscar protección en otros sitios, luego de los choques del fin de semana navideño que dejaron un saldo de 19 muertos y 97 heridas en dos poblados segregados de la zona de ciudad del Cabo. Hubo combates cuerpo a cuerpo en Guguletu y Nyanga, donde jóvenes negros encabezados según un funcionario por muchachas militantes, atacaron albergues para trabajadores migratorios.

Aparentemente los atacantes estaban furiosos porque los trabajadores migratorios no acataron un llamamiento para observar duelo durante esta Navidad en homenaje a los muertos en los

—Favor pase a la Pág. 11.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

LLORAN POR VÍCTIMAS. Bangkok, diciembre 27. Familiares japoneses de víctimas de un accidente aéreo, cerca del aeropuerto de Bangkok, lloran al colocar ofrendas en un altar levantado junto a los restos del aparato de Egypt Air.

Surge División Entre Altos Jefes Militares en España

MADRID, diciembre 27 (UPI). El General Jaime Milans del Bosch, Jefe de la División Blindada Nº. 1. Brunete, que tiene el equipo más moderno del ejército de España, ha informado a sus colegas que piensa retirarse por estar en contra de los recientes cambios en los mandos de las fuerzas encargadas de mantener la ley y el orden internos, según dice hoy el periódico Diario 16.

La publicación aclara que no tiene confirmación oficial del rumor y no ha sido posible confirmarlo en otras fuentes.

Al General Milans del Bosch se le considera uno de los oficiales más conservadores de las fuerzas armadas, y tiene a su mando las llamadas "Unidades de Intervención Inmediata".

Diario 16 dijo que durante el Gobierno del difunto Generalísimo Francisco Franco a los Generales que ocupaban el cargo de Milans del Bosch se les consideraba siempre "muy vinculados al Jefe del Estado".

Hoy tomó posesión de su cargo el nuevo Jefe de la Seguridad Nacional, Mariano Nicolás García, en una ceremonia privada en el Ministerio del Interior.

El Diario dijo que otros varios generales han pasado a la reserva, y que los que se mencionan para sustituirlos son los oficiales más liberales del ejército.

OPEP Puede Posponer el Otro Aumento al Precio Petróleo

VIENA, diciembre 27. (AP).— La división en cuanto al monto de los aumentos del crudo en la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), provocó alguna incertidumbre y "no es imposible" que el cártel internacional pueda desistir del alza del cinco por ciento, prevista para el primero de julio próximo, declaró el Secretario General de la Entidad, M. O. Feyide.

"En los próximos seis meses habremos de ver cómo se configura el mercado", indicó el funcionario nigeriano en rueda de prensa. Agregó que los principales factores serían la producción, la cantidad de petróleo disponible y la

demanda de los países consumidores.

Once de los trece países que integran la OPEP decidieron a comienzos de este mes aumentar el precio del petróleo en un 15 por ciento, en dos etapas: Diez por ciento a partir del primero de enero y cinco por ciento más a partir del primero de julio.

Arabia Saudita, el principal exportador mundial de crudo, y los Emiratos Arabes Unidos se negaron a aceptar ese criterio y resolvieron establecer un aumento de sólo el cinco por ciento para todo 1977.

El precio base establecido ahora

Viene de la Página 15—



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

HUYE DE MOTINES. Ciudad del Cabo, Sudáfrica, diciembre 27. Refugiada sudafricana con dos niños vigila las escasas pertenencias personales, que logró salvar de los disturbios ocurridos este fin de semana en Nyanga y otras comunidades entre facciones rivales negras. Funcionarios dijeron que 19 personas murieron y 97 resultaron heridas en los motines.